



EL INDEPENDIENTE

"LA VERDAD SOLO OFENDE A LOS QUE MIENTEN"

PREMIO CADUCEO

PREMIO ADEPA / DIARIO LA NACION 2002

PREMIO STA. CLARA DE ASIS

AÑO XIV - EDICION Nº 325

PERIODICO QUINCENAL

REG. PROP. INT. No. 948759

Precio del Ejemplar: \$ 2,-

Carmen de Areco, 4 de Diciembre de 2004

cuarias

EL INDEPENDIENTE -Página 17

Tecnología Pérez adquirió la ex Jeager



En una conferencia de prensa, el 2 de diciembre el empresario local Juan Carlos Pérez, junto a sus hijos Hemán y Juan Pablo, anunció a los medios y autoridades presentes y su personal, la compra del edificio y predio de la fábrica a un grupo italiano, previendo para fin del 2005 trasladarse totalmente a la misma, donde podrá ampliar su producción.

Continúa en la Pág. 17

Tecnología Pérez adquirió la ex Jeager



Viene de la Pág. 1

En una conferencia de prensa con autoridades municipales, personal de la empresa y medios de comunicación el Sr. Pérez confirmó la compra de la fábrica. A continuación reproducimos las palabras del presidente de la firma al iniciar la reunión, la que finalizó en un diálogo ameno y una bien servida mesa que acompañó el brindis de rigor al compartir esta noticia y por buenos augurios para este novel desafío

"Los hemos reunido hoy en nuestra empresa porque deseamos anunciarles con gran satisfacción que recientemente hemos adquirido al Grupo italiano SOGEFI S.A. la propiedad y todas las instalaciones, donde funcionaba la antigua fábrica Jeager o Magnetti Marelli, como se la reconoce comúnmente.

Quisimos compartir esta noticia con ustedes dado que nuestra empresa, que cumplió 40 años, está totalmente identificada con la ciudad de Carmen de Areco y pienso que con esta nueva inversión podremos ampliar la producción en el rubro y seguramente en un futuro próximo demandará una mayor mano de obra local.

Este proyecto que recién comienza, paulatinamente se irá trasladando al nuevo edificio aproximadamente hasta mitad del año entrante lo que respecta a administración, y para Enero 2006 toda la infraestructura, por todo lo que significa una mudanza de esta magnitud y de a poco como es mi estilo, para no tener problemas futuros.

Por otra parte la actual empresa, que también pertenece a un grupo italiano y que alquila dicho predio y cuyo personal también es de acá, esperemos que siga trabajando aquí, y haremos todo lo que esté a nuestro alcance para que esto ocurra.

Sobre el desarrollo de este emprendimiento, cuando haya otras novedades los mantendremos al tanto. Por ahora simplemente, reitero, queríamos compartir con ustedes esto que para nosotros es una muy buena noticia y que pensa-

mos también lo será para C. de Areco.

En esta oportunidad deseo también expresar nuestro agradecimiento especial a todos quienes hicieron posible la concreción de esta compra, a través de sus distintas gestiones:

*Al Banco Provincia quien nos ha otorgado un crédito a largo plazo, el que nos permitirá pagar con comodidad gran parte de la inversión, sin restarnos capital operativo, al Intendente Municipal Luis Pronesti quien realizó la tratativas para que esta institución bancaria diera su aprobación en forma rápida y eficiente y, al titular del Estudio Sastre, quien junto a sus hijos, tuvo a su cargo las negociaciones con el grupo italiano que llevaron a buen puerto para que esta iniciativa fuera hoy una realidad. Por último, deseo agradecer en particular a mis hijos que me acompañan y todos los empleados que son como parte de mi familia, a proveedores, clientes y a la comunidad en general que confía en nosotros, ya que sin ellos no sería posible este crecimiento", minutos después en diálogo con EL INDEPENDIENTE agregó "Hasta que no estuve seguro de hacerlo como yo quería no firmé, y alguna vez me asaltaba la duda si a mi edad debía emprender negocio semejante, pero enseguida se me pasaba y seguía trabajando como siempre y apostando a una argentina de progreso, a una producción agropecuaria óptima, demostrando que aún en épocas de crisis debemos ser optimistas, redoblar los esfuerzos y poner todos el hombro para dejarles a las generaciones que nos sucedan, el mejor ejemplo, un país estable y en pleno desarrollo".